

EGROO (VAN) (Albert-Léon), Capitaine (Menin, 22.8.1885 — Dixmude, 26.5.1915). Fils de Prosper-Marie et de Dewolff, Irma-Marie-Hortense.

Engagé dans la carrière des armes, il fut admis à l'École militaire le 17 novembre 1903 et y obtint le brevet de sous-lieutenant désigné pour le 3^e chasseurs à pied le 24 mars 1906. Quatre ans plus tard, il signait un engagement à la Colonie comme sous-lieutenant de la Force Publique et s'embarquait à Anvers sur l'*Albertville* le 2 janvier 1910. Il commença par être attaché au camp de Lisala et y obtint les galons de lieutenant le 24 mars 1910. Le 23 juin, il était désigné pour le district des Stanley-Falls et dès le 8 novembre 1911, passait au commandement de la Compagnie des Bangala. Le 15 février 1912, il était adjoint au commandement de la Compagnie de l'Équateur. Son terme prenant fin au début de 1913, il regagna Boma pour s'y embarquer le 30 janvier à destination de l'Europe. Il reprit place à l'armée métropolitaine et prit part comme capitaine à la défense du territoire belge durant la campagne de l'Yser. Il fut tué à Dixmude, le 26 mai 1915.

Ses services au Congo lui avaient valu l'octroi de l'Étoile de service, le 4 juillet 1912.

3 avril 1952.
[F. D.] .
Marthe Coosemans.

Reg. matr. n° 6321. — *Bull. des Vét. col.*, Brux., mars 1930, p. 10.